



フェイスブック

インスタグラム

ツイッター



# 竹山新聞

第13号(2021年3月)

住所：〒431-0202 静岡県浜松市西区坪井町4231

TEL : 053-448-2006 FAX : 053-449-4526

## 新聞の参加者

竹山慎太郎・趣味：ゴルフ

- ・最近ハマつてるのは、温泉で仕事をイメージすること。



大林祐

- ・最近は、晚酌する日が増えました。

山田優利・趣味 ゴルフ

- ・休日は、朝に目覚めながらヨガをしています。



鈴木聰・趣味：手品

- ・主任によく女性ネタでいじられます。



## 竹山鉄工所のコロナ対策

竹山鉄工所ではコロナ対策としてアルコールスプレー、空気清浄機、アクリルスタンドの設置などをして対策を行っております。

世の中はコロナによって苦しめられていますが、このような時代だからこそ竹山鉄工所では企業理念でもある「夢を叶えるものづくり」をより一層大切にし日々の仕事に取り組んでいきたいと思います。

プライベートでは飲んだり、遊びに行ったりするのが好きな社長や主任も控えており、少し寂しそうな様子もちらほらと見かけたりします。

ちなみにこの記事を載せるにあたりノリノリで写真撮影に協力してくれた主任の写真が右になります。とっても可愛いですよね。



#### 4代目社長誕生か？（笑）

今まで仕事一筋で生きてきましたが、一昨年に  
中学生の同級生からの紹介で出会いから入籍、  
出産とご縁をいただきました。

今日の特別手札は、その同級生が作成してくれました。  
予め下書きの報告でござたらしく思っておりますので  
今後ともよろしくお願い致します。



#### 花粉症

花粉症とはいってどんな病気なのでしょうか。花粉症とは、スギやヒノキなどの植物の花粉が原因となって、くしゃみ・鼻水などのアレルギー症状を起こす病気です。季節性アレルギー性鼻炎とも呼ばれています。アレルギー性鼻炎は、原因物質（アレルゲン）の種類によって2つに分類されます。現在、日本人の約38.8%＊がスギ花粉症だといわれています。

鼻の下にワセリンを塗ると花粉の侵入を防げるみたいです♪



#### 雑学コーナー

##### 左手の薬指に結婚指輪をはめるのはなぜ？

古代のギリシャでは、心臓は感情を司っている場所とされており、  
その心臓に繋がる血管が左手の薬指にあると考えられていました。左手薬指は、  
心に直結する神聖な場所だったのです。その指に愛の証である結婚指輪を  
はめることで、「相手の心を強くつかむ」と信じられていました。  
そして、今でも永遠の愛を誓う時は、左手の薬指に結婚指輪を  
はめるようになったのです。



諸説あるそうですが、僕の指にもいつかはまるのでしょうか？

経理 鈴木